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PORQUE MULHERES FAMOSAS TAMBEM SOFREM COM ISSO ?
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Abuso psicológico: 
violência patrimonial;

ANA HICKMANN FALOU PELA PRIMEIRA VEZ,
EM TV ABERTA, SOBRE AS DENÚNCIAS QUE
ABRIU CONTRA O EX-MARIDO, ALEXANDRE
CORREIA, E TAMBÉM SOBRE O BOLETIM DE
OCORRÊNCIA REGISTRADO NO DIA 11/11, POR
LESÃO CORPORAL E VIOLÊNCIA DOMÉSTICA,

"É DIFÍCIL REVIVER
ALGUMAS COISAS, MAS
AGORA DÁ PARA FALAR
SEM CHORAR. JÁ CHOREI
MUITO, GASTEI TODO O
MEU ESTOQUE DE
LÁGRIMAS. NUNCA PENSEI
QUE FOSSE TER UMA
MONTANHA-RUSSA DE
SENTIMENTOS E
EMOÇÕES. MINHA VIDA
TEM SIDO FEITA DE
PROVAÇÕES A BASTANTE
TEMPO, E PARECE QUE
ISSO NÃO VAI ACABAR
TÃO CEDO", COMEÇOU A
APRESENTADORA.

A cantora Naiara azevedo
tambem comentou sobre ter
sofrido violencia patrimonial 

NAIARA AZEVEDO, 34 ANOS, EM ENTREVISTA
AO FANTÁSTICO (GLOBO), DISSE QUE
FATURAVA R$ 7 MILHÕES NO AUGE DA
CARREIRA, MAS SÓ RECEBIA R$ 1.000 DO EX-
MARIDO, RAFAEL CABRAL..

"OS DOIS PRIMEIROS
ANOS DE MINHA
CARREIRA, COM MAIOR
FATURAMENTO, DE 4, 5,
7 MILHÕES, SABE
QUANTO EU TIRAVA
POR MÊS? MIL REAIS.
ELE DIZIA: 'PARA QUE
VOCÊ QUER DINHEIRO,
VOCÊ TEM TUDO. MIL
REAIS NÃO DÁ PRA
VOCÊ VIVER?'. EU NÃO
TINHA ACESSO A NADA,

A CANTORA DISSE TER SOFRIDO VIOLÊNCIA PATRIMONIAL DO EX-MARIDO. "ESTAVA
SAINDO DE VIAGEM, OS FUNCIONÁRIOS FORAM PEGAR OS EQUIPAMENTOS E FOI DADO UMA
ORDEM QUE A GENTE NÃO PODERIA LEVAR OS EQUIPAMENTOS CASO EU NÃO PAGASSE A
ELES O ALUGUEL POR AQUILO. POR QUE EU TERIA QUE PAGAR ALUGUEL POR ALGO QUE É
MEU?", E CONTINUOU: "JÁ TINHA SOFRIDO VIOLÊNCIA FÍSICA, MORAL, PSICOLÓGICA. MAS A
PATRIMONIAL FOI MEU GATILHO, ONDE ENTENDI QUE ESTAVA SENDO IMPEDIDA DE
TRABALHAR.

A PSICÓLOGA VALESKA ZANELLO, REFERÊNCIA EM SAÚDE MENTAL
DA MULHER, E A ADVOGADA MIRIANE FERREIRA, SUCESSO NAS
REDES COM 1,6 MILHÃO DE SEGUIDORES, QUE DÁ DICAS A
MULHERES PARA NÃO SEREM VÍTIMAS DESSE TIPO DE VIOLÊNCIA.

SEGUNDO ESPECIALISTAS, O QUE LEVA
MULHERES INDEPENDENTES
FINANCEIRAMENTE A ESTAREM SOB A
VIGILÂNCIA DE HOMENS E SEREM
VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA PATRIMONIAL É A
ESTRUTURA DE ABUSO EXISTENTE NOS
RELACIONAMENTOS E TEM COMO
PRINCÍPIO A VIOLÊNCIA PSICOLÓGICA.

DE VIOLÊNCIA PATRIMONIAL. OS CASOS
DA APRESENTADORA ANA HICKMANN E
DA CANTORA NAIARA AZEVEDO
JOGARAM LUZ SOBRE ESSE TIPO DE
ABUSO QUE ESTÁ NA LEI MARIA DA
PENHA, APESAR DE POUCO FALADO.

TRABALHAR E NUNCA TER
DINHEIRO. NÃO TER ACESSO
ÀS PRÓPRIAS CONTAS
BANCÁRIAS. TER BENS
FURTADOS OU QUEBRADOS.
PERDER PARTE OU TUDO
QUE FOI CONQUISTADO COM
ANOS DE TRABALHO. ESSES
SÃO EXEMPLOS 

https://gshow.globo.com/artistas/ana-hickmann


Blackout nas
redes sociais 

Mas porque ?
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Tempestade solar em 2024 vai afetar
internet, GPS e energia na Terra
Tempestade solar em 2024 vai afetar
internet, GPS e energia na Terra

UMA TEMPESTADE SOLAR
PODE CAUSAR O
“APOCALIPSE DA INTERNET”
EM 2024. PARECE ATÉ
PROFÉTICO, MAS É UMA
POSSIBILIDADE REAL
SEGUNDO UM CIENTISTA
DOS ESTADOS UNIDOS.

ISSO PORQUE O PROFESSOR PETER BECKER, DA UNIVERSIDADE
GEORGE MASON (VIRGÍNIA, EUA) ALERTOU O MUNDO NESTA SEMANA
SOBRE UMA ENORME TEMPESTADE SOLAR E A POSSIBILIDADE DELA
CAUSAR DANOS À INFRAESTRUTURA TECNOLÓGICA GLOBAL!
O CIENTISTA É UM DOS RESPONSÁVEIS POR DESENVOLVER
SISTEMAS DE ALERTA SOBRE ATIVIDADES SOLARES QUE POSSAM
PREJUDICAR A TECNOLOGIA DO MUNDO. ENTÃO NÃO É NENHUMA
PROFECIA O QUE ELE ESTÁ DIZENDO, JÁ TUDO ESTÁ EMBASADO EM
DADOS E ESTUDOS.
SEGUNDO O PROFESSOR: “A INTERNET ATINGIU A MAIORIDADE
NUMA ÉPOCA EM QUE O SOL ESTAVA RELATIVAMENTE CALMO E
AGORA ESTÁ ENTRANDO NUMA ÉPOCA MAIS ATIVA“.

https://www.mundoconectado.com.br/internet/


Noivos deram iphones 15 
e convidados deram o bolo 
Hytalo Santos usou as redes sociais para conversar com os seguidores
sobre seu casamento, ocorrido na última quinta-feira (30). O
influenciador viralizou após enviar um Iphone 15 Pro Max para cada um
dos convidados, que, em sua maioria, não compareceram ao evento.

ER
3

Deolane Bezerra foi a única famosa que compareceu ao casamento dos
influenciadores Hytalo Santos e Euro ,
MC Melody e Camila Loures também foram convidadas.

Hytalo Santos reclamou sobre a ausência de pessoas no seu casamento
com Euro na última quinta-feira (30/11). Mesmo antes de acontecer, à
cerimônia ficou conhecida após o convite de casamento, acompanha um
iPhone 15 Pro Max gratuito para cada convidado, incluindo várias
celebridades.
No entanto, mesmo com toda a ostentação, quase nenhum famoso
compareceu ao matrimônio. Hytalo se queixou de que o casamento estava
vazio nas redes sociais. "Cheguei. Só quem não chegou foram os
convidados", comentou, em uma publicação feita em seu Instagram.

Decorado com imagens do casal, o convite acompanhava uma caixa
lacrada com o aparelho celular novo. Virgínia Fonseca, esposa de Zé
Felipe, foi uma das convidadas e mostrou detalhes do brinde na internet.
O mimo custou cerca de R$10 mil,

OS INFLUENCIADORES
DIGITAIS
DESEMBOLSARAM R$
700 MIL. DE ACORDO
COM O JORNAL EXTRA,
TODA A FESTANÇA
CUSTOU
APROXIMADAMENTE
R$ 4 MILHÕES.

https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
https://www.uai.com.br/app/entretenimento/trends/2023/12/01/not-trends,333646/virginia-recebeu-iphone-15-e-nao-compareceu-a-casamento-de-influenciadores.shtml
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CADE A PLACA 
que estava aqui ?

CRIMINOSOS FURTARAM A PLACA DA PONTE DO
RIBEIRO NA CIDADE DE GUIDOVAL E A DENÚNCIA
FOI FEITA PELO REPÓRTER PASTOR FLANKLIN
SILVA DO SITE WEB TV VISÃO E RESGATE, NA
TARDE DESTA QUINTA-FEIRA, 14. SEGUNDO
INFORMAÇÕES, DISPONIBILIZADAS POR MEIO DA
POSTAGEM NA PÁGINA OFICIAL DO SITE NAS
REDES SOCIAIS, A PONTE FOI INAUGURADA
RECENTEMENTE PELA GESTÃO MUNICIPAL
2021/2024. ENTRETANTO, NÃO FORAM
APRESENTADOS SUSPEITOS DO CRIME.
 
LEMBRANDO QUE PROVOCAR DANOS OU SUBTRAIR
PATRIMÔNIO PÚBLICO É CRIME QUALIFICADO E OS
RESPONSÁVEIS DEVEM SER PENALIZADOS
CONFORME A LEI, SEGUNDO O ARTIGO 163, INCISO
III DO CÓDIGO PENAL, SOB PENA DE SEIS MESES A
UM ANO DE PRISÃO OU O PAGAMENTO DE UMA
MULTA E TAMBÉM CRIME DE FURTO, ART. 155 DO
CÓDIGO PENAL. A PENA PODERÁ CHEGAR A SER DE
UM A 4 ANOS E MULTA, PODENDO SER MAIOR SE O
CRIME FOR QUALIFICADO.

Por:Pr,Franklin, jornalista, tv visão em resgate, 



Foi um
chamado de
Deus ou apenas
infarto ?

Pedro Henrique foi enterrado neste sábado (16),
em Porto Seguro, onde a família dele vive. Pai do
cantor afirmou que filho morreu de causas
naturais.
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Cantor gospel que passou mal e
morreu durante show é velado

e enterrado na BA: 

'cumpriu trajetória
como um bom
homem'
ELENO SANTOS, PAI DO CANTOR
GOSPEL PEDRO HENRIQUE, DISSE
QUE O FILHO CUMPRIU SUA
TRAGETORIA COMO UM BOM
HOMEM, O CANTOR PEDRO
HENRIQUE PASSOU MAL E MORREU
ENQUANTO SE APRESENTAVA EM
UM EVENTO PRIVADO EM FEIRA DE
SANTANA.

O CORPO DO ARTISTA FOI VELADO
NESTE SÁBADO (16), EM PORTO
SEGURO, NO EXTREMO SUL DA BAHIA,
ONDE VIVE A FAMÍLIA DELE.

APESAR DE TER SIDO SOCORRIDO
POR MÉDICOS E ENFERMEIROS E
LEVADO PARA UMA UNIDADE DE
SAÚDE, O CANTOR DE 30 ANOS
NÃO RESISTIU. O PAI DELE
AFIRMOU QUE, SEGUNDO AS
INFORMAÇÕES QUE RECEBEU DO
INSTITUTO MÉDICO LEGAL (IML), O
FILHO MORREU DE CAUSAS
NATURAIS. [VEJA O VÍDEO
ABAIXO]
A TV SUBAÉ, AFILIADA DA TV
BAHIA EM FEIRA DE SNATANA,
ENTROU EM CONTATO COM O
DEPARTAMENTO DE POLÍCIA
TÉCNICA (DPT), QUE INFORMOU
QUE A CAUSA DA MORTE AINDA
ESTÁ SOB INVESTIGAÇÃO, MAS
QUE NÃO HÁ INDÍCIOS DE CRIME.
O LAUDO PERICIAL DEMORA EM
MÉDIA 30 DIAS PARA SER
CONCLUÍDO.

O cantor gospel Pedro
Henrique deixa uma filha

 recém-nascida,
.

https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/12/14/cantor-gospel-morre-apos-passar-mal-enquanto-se-apresentava-em-show-na-bahia.ghtml
https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/12/14/cantor-gospel-morre-apos-passar-mal-enquanto-se-apresentava-em-show-na-bahia.ghtml
https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/12/14/cantor-gospel-morre-apos-passar-mal-enquanto-se-apresentava-em-show-na-bahia.ghtml
https://g1.globo.com/ba/bahia/cidade/feira-de-santana/
https://g1.globo.com/ba/bahia/cidade/feira-de-santana/
https://g1.globo.com/ba/bahia/cidade/porto-seguro/
https://g1.globo.com/ba/bahia/cidade/porto-seguro/
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A banda de música regida pelo mestre Maicon Miranda,
também participou do evento, tocando canções natalinas.
E um lindo coral de crianças cantavam, enquanto em frente
ao público acontecia uma encenação teatral do presépio
feita pelas crianças.

A cidade de Rodeiro ganhou um brilho especial com a
chegada do Natal.
Com um presépio enfeitando toda a praça, luzes e pisca-
pisca iluminando a cidade ainda mais, e um clima natalino
que reuniu todos os rodeirenses na praça central em frente
à prefeitura para a chegada do bom velhinho.

EIS QUE O MOMENTO TÃO AGUARDADO CHEGA, O
BOM VELHINHO APARECE ACENANDO SEMPRE
SORRIDENTE ESPALHANDO ALEGRIAS
JUNTAMENTE COM SEUS “HO, HO, HO”

O prefeito falou sobre o
evento:

“É muito bom está
comemorando já o início

do natal! Nós estamos
vivendo o mundo de tanta
turbulência, é muito bom
receber e transmitir essa
mensagem de paz, amor

e de carinho em
conjunto! Então nada

melhor do que fazer uma
abertura dessa de Natal

com as crianças
cantando e esse presépio

bacana e essa
iluminação linda!”

O papai noelO papai noel  
chegou mais cedo em Rodeiro 

“NEM NOS MEUS
MELHORES SONHOS EU
PODERIA IMAGINAR
VIVER UM DIA COMO
ESTE!
EU AGRADEÇO TODOS
OS DIAS À PREFEITURA
DO MUNICÍPIO DE
RODEIRO POR TER
ACREDITADO NO
NOSSO TRABALHO. É
MUITO BOM VER A
CIDADE DESSE JEITO,
OBRIGADA A TODOS
QUE PARTICIPARAM,
NÃO TENHO NEM
COMO AGRADECER
POR TODAS AS
FAMÍLIAS DE
RODEIRO!”

Fábio Paiva:
 Secretário de Cultura

 e Turismo,

Édy revista 
Fotos por: Viny oliveira 

A criançada por sua vez não perdeu tempo,
tiraram fotos e relembraram os pedidos da
cartinha, até o prefeito e a primeira dama
aproveitaram e não deixaram escapar um
bom momento com o senhor Noel.



Édy revista 
Fotos por: Viny oliveira 

A magazine is a periodical publication,
which can either be printed or published
electronically. It is issued regularly,
usually every week or every month, and
it contains a variety of content. This can
include articles, stories, photographs,
and advertisements.

To create your own, choose a topic that
interests you. It can be anything from
fashion and beauty to travel and the
news. Once you have your overall
theme, you can start brainstorming the
content. Just starting? Design a
memorable masthead with an equally
memorable name. This goes on the
cover and sets up the branding for your
entire magazine. What style are you
going for? Is it playful? Classic? Bold? A
good masthead captures the essence of
your magazine, so it needs to be
flexible, meaningful, and consistent
enough for future issues. 
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ENCONTRO DE
PAGODEIROS
EM UBÁ
Dia
inesquecivel

Muito pagodeMuito pagode



Em 2007 começava a história de um guerreiro, tendo seu
primeiro contato com as artes marciais na academia do
professor Marcelo, Marcos Antônio Ribeiro vulgo (Marquinhos
lutador). Dava o primeiro passo em busca de seu sonho (o
octógono),
infelizmente um ano após seu ingresso no mundo das artes
marciais, academia fechou.

Mas a história não terminaria por aí! Pois três anos após,
Marquinhos encontraria aquele que seria seu padrinho, mentor
e maior incentivador no início da carreira, o Sr. Rogério Dutra
Pacheco. Segundo palavras do próprio Marquinhos, o único a
acreditar verdadeiramente no seu potencial dando-lhe a
oportunidade de mudar a trajetória de sua vida.
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PALAVRAS DE MARQUINHOS:
“MEUS PRINCÍPIOS SERÃO SEGUIDOS PELOS MEUS

ALUNOS! GRATIDÃO RESPEITO HONRA GARRA
AMIZADE E COMPANHEIRISMO”.

Guerreiro

PALAVRAS DE MARQUINHOS:
 “GRAÇAS AO ROGÉRIO  QUE HOJE
ESTOU ONDE ESTOU NO
ESPORTE”.
DEVO MUITO A ELE POR TODO
ENGAJAMENTO E
OPORTUNIDADES QUE ELE ME
DEU.

Durante 11 anos Marquinhos representou a equipe “ATS
tubarões” com orgulho, tendo sua primeira luta em 2014
com sua primeira vitória, daí então vieram mais 14 lutas
sendo duas internacionais, no Peru e no México.
Visando escrever sua própria história e iniciar uma nova
era, Marquinhos se despede da ATS tubarões.
Criando assim no dia 10 de novembro de 2023 a sua
própria equipe a Team Ribeiro.

Feita a pergunta ao Marquinhos, se ele pensou em
parar em algum momento de sua vida?
Ele responde:
-Por um tempo pensei em parar de lutar e focar
somente na nova geração, mas tenho 29 anos e
com o apoio e incentivo de minha esposa, eu
resolvi voltar a lutar.
 Deus tem preparado grandes coisas em minha
vida!
Agora consegui um empresário que precisava para
cuidar da minha carreira e de meus alunos que
pensam em seguir o mesmo caminho.

2024 promete ser o ano de colheita pois em 2023
plantamos com muita garra e determinação!
Muitos talentos para o ano que vem, nunca
podemos deixar de dizer que o esporte muda a
vida e nos faz ser uma pessoa do bem …
Obrigado pela oportunidade!

A equipe Team Ribeiro participou do evento Wforce em Juiz de
fora, no dia 16 de dezembro de 2023, com três atletas sendo dois
representando Guidoval e um representando a cidade de Ubá, a
equipe volta com duas vitórias pelos atletas Guidovalences.
Hediel Lucas 14 anos, com sua primeira vitória por “nocaute”
técnico no segundo round.

E Abraão Jackson 20 anos, também com sua primeira vitória no
“box” por decisão unânime dos jurados.
O atleta ubaense que também pela equipe Team Ribeiro, também
lutou com garra, mas perdeu por decisão dividida entre jurados.

FICO MUITO FELIZ EM SABER QUE ELE
ESTÁ INDO MUITO BEM, COMO
PROFESSOR, COMO ATLETA E COMO UM
PAI DE FAMÍLIA.
SEI QUE ELE VAI AINDA MUITO LONGE E
TUDO QUE ESTÁ ACONTECENDO COM
ELE É PORQUE ELE MERECE.



Às vezes curto ficar na quietude da minha
casa e no silêncio do meu quarto, mas às
vezes a adrenalina da vida,
Amo andar de moto sinto a sensação de
liberdade, quando o faço
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Às vezes eu me solto danço canto extravaso minhas energias,
A minha cantora preferida é Ana castela

Quando digo que sou uma mulher sonhadora é que tive vários
sonhos na minha vida mas um deles nunca saiu da minha
cabeça e do meu coração,
Eu amo moda, ver aquelas pessoas desfilando e esbanjando
todo aquele charme e beleza me fascina, não vou mentir às
vezes me pego imaginando desfilando em passarelas,

ÉDY 
Amaraline

OLÁ SOU AMARALINE TENHO 34  ANOS,
SOU DO TIPO SIMPLES, ALEGRE,
EXTROVERTIDA E MUITO SONHADORA,
VENHO DE FAMÍLIA SIMPLES E HONRADA,
POR ISSO NÃO ME ILUDO COM LUXO,
GOSTO DE DIZER QUE A VIDA É CURTA
POR ISSO APROVEITO CADA SEGUNDO DE
SUA SIMPLICIDADE E DELICADEZA

Gostaria muito de pedir ajuda de
vocês para que um passo desse
sonho seja realizado vota em mim,
já agradeço muito

Charme e beleza
Maria
Eduarda
Ganhadora do

mês de outubro



12

Sou uma mulher decidida em tudo que
quero e faço, não procuro relacionamento
no momento pois penso muito no futuro
dos meus filhos, hoje trabalho como
doméstica e costureira em casa

Sou uma mãe muito presente e às
vezes que tenho de folga gosto de

passar com os meus filhos e
aproveito cada segundo ao lado

deles

Trabalho duro todos os dias e sei o
quanto é importante para nossa vida
por isso não paro de sonhar com o
meu próprio negócio ser minha própria
patroa deixar uma segurança para os
meus filhos

Olá me chamo Edna tenho 35 anos
Vejo sempre o lado bom das coisas

adoro levar a vida com um sorriso no
rosto

Gostaria de pedir a todos
que voltassem em mim

ÉdyÉdyÉdy   Charmee beleza
Édna

Maria
Eduarda

Ganhadora do
mês de outubro



´Edy Revista

Em um vídeo, postado nas redes sociais, a dupla aparece
cantando, quando é interrompida por José, Filho de Léo,
que pergunta:
(Você e meu pai vão fazer um show? eu nunca vi).

Os irmãos divulgaram a agenda no domingo dia 24/9
véspera de Natal, dando um verdadeiro presente, aos
eternos fãs da dupla.

Vitor e Leo
         O 
RETORNO

A DUPLA DE CANTORES VICTOR E LÉO ANUNCIOU, EM
UMA PUBLICAÇÃO NAS REDES SOCIAIS, QUE VÃO
VOLTAR AOS PALCOS COM UM SHOW INÉDITO. OS
IRMÃOS DEVEM REALIZAR 70 APRESENTAÇÕES A
PARTIR DO ANO QUE VEM. O RETORNO FOI
COMEMORADO COM GRANDE ALEGRIA POR MUITOS
FÃS DA DUPLA, ENQUANTO UMA BOA PARTE DE
AMANTES DA MÚSICA SERTANEJA NÃO CONSEGUIRAM
AINDA ACEITAR O RETORNO APÓS A POLÊMICA QUE
ENVOLVEU VICTOR UM DOS IRMÃOS.
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EM ENTREVISTA LÉO SE EMOCIONA
AO DIZER:
“  A BASE DA DUPLA É A NOSSA
IRMANDADE,
SEM ISSO AÍ NADA SERIA POSSÍVEL,
5 ANOS SEM SUBIR NO PALCO COM
MEU IRMÃO, É EMOCIONANTE
PODER IMAGINAR A GENTE SUBIR
NO PALCO DE NOVO CANTANDO
JUNTOS, 
NÃO É SIMPLESMENTE SUBIR NO
PALCO E VER UMA MULTIDÃO
CANTANDO JUNTO,
NÃO É ISSO”.

DE ACORDO COM O PROGRAMA
FOFOCALIZANDO DO SBT VICTOR E LÉO
DEVEM RECEBER 70 MILHÕES PARA
VOLTAREM AOS PALCOS. A PUBLICAÇÃO FOI
VISTA MAIS DE 1 MILHÃO DE VEZES E
RECEBEU COMENTÁRIOS DE NOMES COMO
RODOLFO, DA DUPLA COM ISRAEL, E ZÉ
NETO, DA DUPLA COM CRISTIANO.

ALBERT EINSTEIN



PapaiPapai
CozinhaCozinha

Edição:

PudimPudimPudim
da Vovóda Vovóda Vovó

ingredientes:
600 ml de leite Duas xícara de açúcar
5 ovos
5 colheres de farinha de trigo
Meia caixinha de leite condensado

Modo de fazer
Bata todos os ingredientes no ligudficafor
despeje em forma redonda caramelizada
Cubra a forma com papel filme ou alumínio
Coloque para cozinhar em banho Maria

SEMPRE HÁ UM LADO BOM

Uma dica 
E cozinhar o pudim na panela de pressão
só colocar a forma coberta numa panela
com água tampe e deixe por 15 minutos e
tá pronto.



Édy
Revista
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Maria
Eduarda

Garota
 Édy Charme do
Mês de outubro

A  VOCÊ QUERIDO LEITOR, QUE GOSTOU DO NOSSO
TRABALHO, E DESEJA NOS APOIAR COM
QUALQUER VALOR, PARA QUE CONTINUEMOS
LEVANDO ATÉ VOCÊ E SUA FAMÍLIA MAIS
INFORMAÇÃO E ENTRETENIMENTO, ESSE É NOSSO
PIX 32984925217 NU BANK,
DESDE JÁ NOSSOS AGRADECIMENTOS

NOSSO W HATS (32) 984566723. 


